# FREILICHTBÜHNE GEÖFFNET

# Dinkelsbühler Theater setzt auf spannende Unterhaltung

#### DINKELSBÜHL (PM/AK). Die überdachte Freilichtbühne am Wehrgang in Dinkelsbühl erleht den aufblijhenden Sommer Zwischen Vogelzwitschern und Storchenklappern mischen sich ungewohnte Töne. Das Landestheater Dinkelsbühl nimmt nach zwei Premieren nun Stücke aus dem Herbst auf. Zuerst hört man dafür Löwengebrüll und träumerische Klänge: Denn Maike Frank schlüpft wieder in die Rolle von Clown Hackklötzchen. Premiere feierte sie mit dem Kinderstück bereits im Oktober 2020. Doch aufgrund des Lockdowns waren nur zwei Vorstellungen möglich. Jetzt erhält der "Clown in der Klemme" sein Bühnenleben zurück. Alle Zirkusenthusiasten ab fünf Jahren dürfen sich seit 05. Juni, jeden Samstag und Sonntag bis 15. August entführen lassen in die zauberhafte Welt von Akrobatik, Komik und gefährlichen Tieren. Doch keine Sorge, die Nachmittagstermine (15 Uhr) sind vollkommen kindertauglich wer als Erwachsener ohne Kinder kommen möchte, kann auch die beiden "Latenight-Vorstellungen" nutzen (30.06./22.07., 19.30 Uhr). Doch nicht allein Löwengebrüll sorgt für neue Eindrücke für menschliche und tierische

Anwohner. ABBA hallt über die



Bernhard Schnepf überzeugt im Einpersonen-Stück "Machop Man"

Freilichtbühne, gefolgt von tanzbarer aber unbekannter Musik. Regisseur Peter Cahn geht mit Schauspieler Bernhard Schnepf noch einmal alle Musiken und Positionen des "Macho Man" durch. Als erstes Stück der Winterspielzeit konnte die spannende und doch kurzweilige Komödie bereits im September 2020 die Neuerung feiern, auf der Freilichtbühne zu spielen. Auch jetzt ist das Wetter einladend und die Stimmung auf der Probe verlockend. Erzählt wird die Geschichte von Daniel, der alles ist, aber kein Macho. Im Türkeiurlaub verliebt er sich in die Deutschtürkin Aylin und will fortan alles tun, um ihr zu gefallen. Das beinhaltet letztlich

auch das Kennenlernen des Vaters und des Bruders, was komischer nicht sein könnte - denn Achtung, Vorurteile und Klischees führen auch beim unbedarften Daniel zu Übersprungshandlungen. Bernhard Schnepf schlüpft dafür in alle Rollen zugleich: die bildschöne Aylin markiert er ebenso wie Türsteher, den Vater Aylins oder die eigenen Eltern. Mehr als zehn Rollen fordern den Schauspieler heraus und bereits im Herbst war zu erleben, wie das Publikum den Einsatz tosend honoriert. Seit 09. Juni ist das Stück "Macho Man" wieder open-air zu erleben. Karten für alle Termine kann man im Vorverkauf reservieren.

# VIELFÄLTIGES PROGRAMM

## Wildbad lädt ab Juni wieder zu Veranstaltungen und Tagungen ein

ROTHENBURG (PM/AK). Nach langen Monaten des Lockdowns freut sich das Team des Wildbads in Rothenburg über den gelungenen Neustart: Seit 21. Mai ist das Haus an der Tauber wieder für Privatreisende geöffnet, Seitdem sind bereits zahlreiche Gäste aus ganz Deutschland angereist und haben die besondere Atmosphäre des Hauses genossen. Auch im Veranstaltungsbereich ist fortan wieder einiges geboten.

Vom 18. bis 20. Juni treffen sich Interessierte beim Evangelischen Cursillo "Feuer und Flamme", um den Alltag hinter sich zu lassen, mit Leib und Seele aufzuatmen und Gemeinschaft auf Zeit zu erleben. Kleine Gesprächsrunden, Musik, kreative und meditative Angebote helfen, sich selbst auf die Spur zu kommen und zukünftige Wege zu klären. Offen und unkonventionell begleitet der Cursillo Menschen auf dem Weg ihres Glaubens und lässt sie nach einem Wochenende voller kleiner und großer Entdeckungen in ihren Alltag zurückkehren.

Ganz neu im Programm ist die Gesprächsreihe "Talk im Wildbad", zu der in diesem Sommer an drei Sonntagen spannende Gäste geladen sind. Bei der Auftaktveranstaltung am 20. Juni ab 11 Uhr im Roten Salon heißt es

"Alles wird anders?! Kirche in (Post-)Coronazeiten". Dekanin Ursula Brecht, Neustadt, spricht mit Prof. Dr. Peter Bubmann, Praktischer Theologe an der Universität Erlangen, über die Folgen der sozialen Distanzierung, über neue Herausforderungen für Seelsorge und Gottesdienste und die künftige Rolle der Kirche.

Am 27. Juni sind verheiratete Paare dazu eingeladen, ihre Ehe in einem besonderen Rahmen zu feiern. Extra für diesen Anlass hat Christoph Friese, Küchenchef des Wildbads, ein festliches Mittages sen zusammengestellt. Begleitend zum Essen inspiriert Pfarrerin Heidi Wolfsgruber mit Texten und Impulsen zum Thema "Rund ums Verheiratet sein" und regt zum Austausch miteinander an. Bei einer kleinen Segnungsfeier in den Arkaden an der Tauber krönen die Paare ihre Zweisamkeit und bestärken ihr weiteres Miteinander.

Ein erster Höhepunkt des diesjährigen Veranstaltungskalenders ist das Seminar "Body and Soul Christliche Schöpfungsspiritualität", das vom 16. bis 18. Juli stattfindet. Das geistliche Wochenende mit Dr. Wolfgang Schürger, Beauftragter für Umwelt- und Klimaverantwortung der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bavern, und Dr. Wolfgang Schuhmacher, Leiter der Tagungsstätte, möchte die Teil-nehmenden einladen, Gottes Schöpfung dankbar, staunend und lobend wahrzunehmen. "Gleichzeitig stellt uns die christliche Schöpfungsspiritualität heute unübersehbar in eine tätige Verantwortung für die Um- und Mitwelt. Sorge und Selbstsorge – Body and Soul – als Aspekte eines ganzheitlichen Lebens gehören untrennbar zu diesem Weg", betont Schuhmacher. "Wir möchten den Teilnehmenden wichtige Impulse zu einer ganzheitlich und ethisch verantworteten Alltagsspiritualität mit auf den Weg geben", so der Leiter des Wildbads weiter. "Das geistliche Wochenende richtet sich an Menschen, die auf der spirituellen Suche sind. Die Bereitschaft zu ganzheitlichem Leben, Freude an der Bewegung und die Offenheit, Neues und vielleicht Ungewohntes auszuprobieren, helfen dabei, die spannende Welt der christlichen Lebenskunst für sich zu entde-

Nähere Informationen zu allen Angeboten sind unter www. wildbad.de, telefonisch unter 09861.977-0 oder per Mail an info@wildbad.de erhältlich. Auf der Webseite des Wildbads können sich Interessenten direkt für Tagungen oder Veranstaltungen







# Meiser's Café Restaurant Lounge

Im Herzen der Dinkelsbühler Altstadt

- Große Terrasse am Weinmarkt
- Teilweise überdachter, beheizter Biergarten
- Restaurant

Ganztägig innen und außen geöffnet

Tel.: 09851 - 582 900



# **Meiser Vital Hotel**

In Neustädtlein

- Übernachtungen & Wellness
- Idyllische Terrasse
- Restaurant mit gemütlichen Stuben

Ganztägig innen und außen geöffnet

Tel.: 07962 - 711 940



### **Meiser Design Hotel**

Direkt vor den Toren Dinkelsbühls

- Idvllische Sonnenterrasse
- Restaurant mit neuen à-la-carte Speisen
- Größte Bar der Region

Ganztägig innen und außen geöffnet

Tel.: 09851 - 529 170 0





